
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年 ６月１８日 

教育指導幹 山下 勇 

長期休校中の対応や子どもたちの様子、

教育課程に係ることを丁寧かつ具体的に

説明していただきました。 
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御影中学校 森 英樹校長先生 

      田代佳子教頭先生 

清水中学校 尾崎俊明校長先生 

      須藤正博教頭先生 

 校長先生の明確な方針のもと、全教職員が一丸となって、コロナ対策に取り組んできた

ことがわかりました。また、先生方の先頭になって取り組んだ教頭先生の説明から、熱い

思いが伝わってきました。子どもたちのために、「今やれることをやることに、全力で取

り組んだ先生方」に感謝です。 

 

 

 

 

 清水中学校、御影中学校両校が学校として組織的に取り組んでいることやその組織力

の高さを感じました。さすが、「清水町の学校」これが清水ブランド! 

 


